

Un nouveau visage pour l'Ifsi

DL 30/06/2018

Avec l'inauguration de l'Institut de formation en soins infirmiers, hier, c'est un projet vieux de plus de vingt ans qui a pris fin. En effet, l'idée d'aménager les locaux de l'Ifsi avait été abordée en 1995 à l'origine.

Ainsi, hier, à deux pas de l'hôpital, tandis que certains élèves étaient en partiels, une petite cérémonie a été organisée afin de faire découvrir les locaux flambant neufs aux élus et partenaires du projet.

Un nouvel amphithéâtre

La visite a commencé par les salles de travaux pratiques et de simulation à haute-fidélité. Des mannequins, bijoux de technologie, permettent de travailler les gestes techniques ou encore l'ergonomie « afin d'éviter de se faire mal au dos en manipulant le patient », cite, à titre d'exemple, Nicole Paulien, cadre formatrice.

« Nous faisons également de plus en plus appel à des acteurs, notamment d'anciens formateurs, pour travailler sur le relationnel, s'est réjoui Jean-

Pierre Aupetit, directeur de l'Ifsi. Dans le cas d'un patient refusant les soins, par exemple. »

La visite a également permis de découvrir le nouvel amphithéâtre de 145 places, les salles de classe équipées d'un tableau interactif, ainsi que les aménagements effectués afin de rendre le bâtiment totalement accessible aux personnes porteuses d'un handicap.

L'Ifsi s'est également vu doté d'un centre de documentation et a bénéficié d'une réhabilitation générale de l'ensemble des locaux.

Ainsi, après trois ans de travaux, la centaine de nouveaux étudiants infirmiers et aides-soignants attendue pour la rentrée pourra découvrir des conditions de travail optimales. Et qui sait ? Améliorer les excellents résultats de l'Institut, qui peut se targuer d'un taux de réussite de 97 % pour le diplôme infirmier et de 95 % pour le diplôme d'aide-soignant.

T.D.



Nicole Paulien, cadre formatrice, a présenté l'impressionnant mannequin haute-fidélité dont s'est doté l'Ifsi.



De g. à d. : l'adjoint Levon Sakounts ; Florent Chambaz, directeur du centre hospitalier ; Jean-Pierre Aupetit, directeur de l'Ifsi ; l'adjointe Michèle Cédric ; Yannick Neuder, vice-président à la Région ; Thierry Kovacs, président du conseil de surveillance de l'hôpital, et David Manto, suppléant de la députée Caroline Abadie. En arrière-plan, un peu caché, l'architecte du projet.



▲ Les salles de classe sont dotées d'un tableau interactif. ▼ Le bâtiment, embelli, est désormais totalement accessible aux handicapés.



L'INFO EN +

L'IFSI EN QUELQUES CHIFFRES

- 2,1 millions d'euros. C'est le coût de la réfection de l'Ifsi. 1,4 M€ de subventions ont été allouées. Le reste, 700 000 euros, a été financé par le centre hospitalier de Vienne.
- 100 000 € ont permis l'acquisition d'équipements pédagogiques (tableaux interactifs, mannequins haute-fidélité, mobilier, ordinateurs à destination des étudiants...)
- 3 promotions d'étudiants infirmiers occupent l'Ifsi, de 65 élèves chacune.
- 1 promotion de 46 étudiants aides-soignants.
- 12 cadre de santé formateurs préparent les élèves au diplôme.